

# **DAS GEBET:**

*Von Carola Simon*

*26. Feb. 2024*

Es ist seit je her Tradition, in den Gottesdiensten für die Kranken und Sterbenden zu beten. Auch Angehörige und Freunde beten für ihre Kranken. Und der Kranke Mensch kann Gott natürlich auch selbst um Heilung oder Stärkung in der Krankheit bitten. Auch die Bitte um persönlichen Segen ist möglich. Im Gebet bringen wir alles vor Gott, was uns bewegt: Freude, Trauer, Sorge, Dank und auch die Klage und das Unverständnis über das, was wir in Tagen der Sorge und Krankheit erleben, findet hier Raum.